

広島方面バス旅行に行ってきました

11月17日（金）に広島方面へバス旅行に行ってきました。

8月頃から工房では、秋のイベントでバス旅行に行くという話があり、メンバーの間でも「どこ行くんかねえ」と話題になっていました。

9月には行き先が発表され、「下関方面」か「広島方面」かということで、希望する方面をメンバーに決めてもらうために投票形式で決めた結果、広島方面となりました。

コースは

「妹背の滝」⇒「大野ファクトリー」もみじまんじゅう工場見学・試食・買い物
お土産つき⇒リーガロイヤルホテル広島(和食)⇒マリーナホップ(マリホ水族館)
となっており、バラエティに富んだ内容となっています。

「妹背の滝」では、至近距離で鑑賞することができ、流れる水が石を打ちつけ、何年もかけて丸みを帯びた形を見ていると、感動してしまい、また、こんな滝で石すべりしたら楽しいだろうな～と思いました。

「大野ファクトリー」は、18種類もあるもみじまんじゅうにビックリさせられ、お土産まで頂きました。

「リーガロイヤルホテル広島」で、昼食を食べ、若干量が少なかったものの、大変美味しくいただきました。

マリホ水族館では、さまざまな種類のお魚達が、私たちを出迎えてくれて、その可愛らしさに癒されました。

帰りのバスの中では、メンバーの何人かは、今日の旅行の続きを夢の中で見ているようでした。

思い出に残るようなとってもいい一日になったのではないかと思います。

周南さわやか工房の情報誌

や み つ き

冬号
2017年12月19日(火)



妹背の滝



大野ファクトリー



R.H.広島にて昼食



マリホ水族館

魔法使いの 編集後記

今年も残りあとわずかになりましたね。

今年も相変わらず、反省することは多く進歩もない一年だったようだ。

毎年、来年の抱負を、ふがな
い自分に活を入れようと、「頑
張ります」と言っているが、新
年もこれを継続して、頑張る
つもりだ。

皆様、今年一年ご観覧ありがとうございました。

来年もよろしくお願いします。

餅つき大会やりま～す



今年も一年の締めくくりともいいくべき、恒例となっている「もちつき大会」をやりま～す。12月28日(木)の予定で、良い天気になればいいなあと思っています。

今年は、「豚汁」、「射的」、「焼き鳥」をします。

前年に比べてすることはやや少ないかもしれません、「豚汁」は具だくさんになっており、汁を一口すすれば、身も心も温めてくれる。寒い日にはピッタリの一品です。

「射的」は、自分の好きな商品を狙って、倒れればゲットできるという、ドキドキ感満載で、盛り上がること間違いないです。計画段階で、「焼き鳥」は人気があり今年から出店することになるのですが、どーなるかわかりません。